



Samuel Eto'o, ancien footballeur international camerounais et actuel président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), a exprimé son mécontentement face aux critiques émanant de personnes qu'il qualifie de médiocres envers les brillants. Selon lui, cette situation constitue un problème majeur au Cameroun, où les talents sont souvent remis en question par ceux qui ne parviennent pas à atteindre leur niveau d'excellence.

Le talent remis en question

Samuel Eto'o, considéré comme l'un des meilleurs joueurs africains de tous les temps, affirme que sa place en tant que joueur unique et meilleur en Afrique est incontestable. Il souligne que ses performances sur les terrains de football lui ont valu cette reconnaissance et que les critiques ne devraient pas remettre en question cette réalité. Cependant, il est important de se demander pourquoi les médiocres se permettent de critiquer les brillants et quelles sont les conséquences de cette attitude sur le développement du football au Cameroun.

Le problème de la jalousie et de l'envie

L'une des raisons possibles de cette critique des médiocres envers les brillants est la jalousie et l'envie. Les personnes qui n'ont pas réussi à atteindre le même niveau de succès peuvent éprouver de l'amertume envers ceux qui ont réussi. Cette dynamique peut créer un climat de

rivalité et de ressentiment, nuisant ainsi à la cohésion et à la progression du football camerounais.

L'impact sur le développement du football

Lorsque les talents sont constamment remis en question et critiqués par ceux qui ne parviennent pas à les égaler, cela peut avoir des conséquences néfastes sur le développement du football au Cameroun. Les jeunes joueurs talentueux peuvent être découragés de poursuivre leur passion et de donner le meilleur d'eux-mêmes, sachant qu'ils seront confrontés à des critiques et à des obstacles. Cela peut entraîner une perte de talents potentiels et limiter les opportunités de développement du football dans le pays.

La nécessité d'un changement de mentalité

Pour surmonter ce problème persistant, il est essentiel de promouvoir un changement de mentalité au sein de la société camerounaise. Il est important de reconnaître et de célébrer les réussites des brillants, plutôt que de les critiquer et de les dénigrer. En encourageant l'émulation positive et en soutenant les jeunes talents, le Cameroun peut créer un environnement propice à l'épanouissement du football et à l'émergence de nouveaux talents.